

Fijación de Metas

Boletín del 4 de enero del 2008

Traducido por Javier Morán

Editado por Juany Muñoz de Harbert

Enero ha sido tradicionalmente para mí un tiempo para reflejar y fijar metas para el año venidero. Sin embargo, este año he retrocedido y reevaluado si acaso quiero o no hacerlo. Conozco el valor de la planificación de metas y lo he enseñado en muchas ocasiones. Después de todo, si **NO TENEMOS ADONDE IR**, de todas maneras llegaremos ahí.

Quizás, es únicamente para romper mi rutina. Quizás, es que no sé adónde quiero llegar este año. Quizás, es simplemente pereza. No sé la razón, pero sí sé que no escribiré metas específicas para este año. De cualquier forma, no dejen que los desanime si ustedes quieren hacerlo. Pero permítanme por favor hacer algunas sugerencias, en el caso de que sí deseen planificar y fijar sus metas para este nuevo año.

1. Establezcan metas que sean realistas y que se puedan cumplir.
2. Establezcan metas que incorporen calidad de vida, desde la perspectiva de la Palabra de Dios, a sus vidas. (El fruto del espíritu puede ser un lugar interesante desde donde partir).
3. No se fijen en los reveses o fracasos del pasado, sino que piensen de ustedes mismos así como Dios piensa de ustedes. (Es la gracia de Dios y no nuestras obras lo que tendrá efecto sobre un cambio duradero).

Lo único que nos ha permitido llegar adonde estamos es la gracia de Dios. Pablo reconoció la importancia de ésta en su vida.

I Corintios 15:10

Pero por la gracia de Dios soy lo que soy; y su gracia no ha sido en vano para conmigo, antes he trabajado más que todos ellos; pero no yo, sino la gracia de Dios conmigo.

La misericordia y la compasión de Dios siempre están disponibles y llegan a nosotros por medio de Su amor incondicional.

Lamentaciones 3:22,23

Por la misericordia de Jehová no hemos sido consumidos, porque nunca decayeron sus misericordias.
23 Nuevas son cada mañana; grande es tu fidelidad.

“Nuevas son cada mañana” es una figura literaria que significa “ellas son siempre y continuamente nuevas”. [*Figuras Literarias* p.656] Siempre está disponible comenzar refrescado, dejar el pasado atrás y continuar hacia delante con Dios. Grande es Su fidelidad hacia Su Palabra y hacia nosotros, Sus hijos; a quienes la dio. ¿Quieres saber lo que Él piensa de ti?

Jeremías 29:11-13

Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.

12 Entonces me invocaréis, y vendréis y oraréis a mí, y yo os oiré;

13 y me buscaréis y me hallaréis, porque me buscaréis de todo vuestro corazón.

¿Qué esperamos nosotros de la mano de Dios? ¿Bendición o paliza? ¿Gracia o dolor? ¿Consuelo o calamidad? Dios ha comprometido Su Palabra con nosotros, junto con el ministerio de reconciliación (2 Corintios 5:18,19). Simplemente levantémonos y recibamos a Dios por Su Palabra.

Lo que sea que usted escoja hacer con y para Dios, hágalo con todo su corazón. Nunca es provechoso hacer nada en la vida, cuando se hace a medias. Dios ciertamente merece lo mejor que tenemos para darle de nuestro corazón dispuesto y amoroso.

Así que vivamos todos la grandeza de la Palabra de Dios en nuestras vidas, y seamos fuertes en el Señor y en el poder de Su fuerza. Dios puede hacer mucho más, abundantemente, sobre todo lo que podemos pedir o entender. No lo limitemos. No substituyamos nuestro “final esperado” con el suyo. Recuerde Filipenses 4:13: “¡Todo lo puedo en Cristo que me fortalece!” Así que, cualesquiera que sean las metas que fijen para ustedes, asegúrense de ponerse a sí mismos en la santificación de Sus manos.